



Информация о предлагаемом для софинансирования гуманитарном
проекте в учреждении дополнительного образования
«Россонский Центр детей и молодёжи», Витебской области

1.	Наименование проекта	«Мобильный коворкинг-центр «Талантвиль»»
2.	Наименование организации	Государственное учреждение дополнительного образования «Россонский Центр детей и молодёжи»
3.	Физический и юридический адрес	211471 г.п. Россоны, ул. П.М. Машерова, д.2а, Витебская область zwr@rossony-roo.gov.by
4.	Информация об организации	ГУДО «Россонский Центр детей и молодёжи» – многопрофильное учреждение дополнительного образования, обеспечивающее необходимые условия для личностного развития детей и молодёжи, адаптации их в жизни и обществе, формировании общей культуры, организации содержательного досуга детей и молодёжи разных категорий. Учреждение создано в 1962 году. В учреждении реализуются образовательные программы. По 17 направлениям работают 12 педагогов. В объединениях по интересам занимается 546 обучающихся. В основном, это обучающиеся г.п. Россоны. На протяжении 12 лет в учреждении работают два образцовых коллектива. Тесное сотрудничество налажено с учреждениями культуры, спорта, МЧС, правоохранительными органами. В учреждении накоплен опыт реализации творческих проектов негуманитарной сферы.
5.	Руководитель организации	Асветимская Елена Викторовна, директор тел. 8(02159)52118, +375297085557, zwr@rossony-roo.gov.by
6.	Менеджер проекта	Асветимская Елена Викторовна, директор тел. 8(02159)52118, +375297085557, zwr@rossony-roo.gov.by
7.	Прежняя помощь, полученная от других	Отсутствует

	иностранных источников	
8.	Требуемая сумма	79000 Объем финансирования (в долларах США)
9.	Софинансирование	3000
10.	Срок проекта	2 года с момента реализации проекта
11.	Цель проекта	Создание передвижного многопрофильного центра дополнительного образования детей и молодежи для обеспечения единой образовательной среды, доступной обучающимся, независимо от места жительства
12.	Задачи проекта	Создание и оформление передвижного центра детского творчества; внедрение системных инноваций в дополнительном образовании района; создание благоприятных условий для реализации творческого потенциала детей и учащейся молодежи независимо от места жительства; профилактика негативных проявлений в молодежной среде посредством вовлечения несовершеннолетних, проживающих на территории района, в досуговую занятость.
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	Приобретение транспорта для организации работы передвижного центра дополнительного образования; приобретение музыкальной аппаратуры и микрофонов для проведения образовательно-развлекательных программ; разработка сценариев тематических образовательно-развлекательных программ, мастер-классов, творческих мастерских; приобретение необходимого оборудования и материалов для проведения мастер-классов, творческих мастерских; изготовление комплектов тематических настольных игр по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма, формированию навыков здорового и безопасного образа жизни, по привитию навыков здорового питания, по краеведческому, экологическому, гражданско-патриотическому воспитанию; пошив сценических костюмов; обучение педагогов Центра работе в рамках передвижного Центра; подготовка детского и молодежного актива из числа обучающихся Центра для работы в качестве волонтеров в ходе реализации проекта; вовлечение представителей правоохранительных органов, учреждения здравоохранения, районного отдела по чрезвычайным ситуациям и других заинтересованных структур для совместной работы в рамках проекта;

		<p>изготовление печатной продукции (буклетов, памяток, флаеров) для работы с общественностью в рамках деятельности передвижного центра;</p> <p>оформление мобильных выставок творческих работ учащихся учреждения;</p> <p>информирование населения района о ходе реализации проекта (выступления в СМИ, проведение мероприятий в учреждении);</p> <p>наработка методической, сценарной базы для работы передвижного центра дополнительного образования по окончании сроков реализации проекта.</p> <p>Ответственные: Писарёнок Т.Л. – заместитель директора Яцковская А.В. – педагог-организатор</p>
14.	Обоснование проекта	<p>В связи с тем, что учреждения образования района находятся в 30-40 километрах от учреждения дополнительного образования, и нет возможности широко охватить разными видами досуга учащихся из отдаленных уголков района, в том числе учащихся с особенностями психофизического развития, с нарушениями двигательной сферы, интеллекта, с привлечением законных представителей обучающихся, педагогов учреждений образования, представителей правоохранительных органов, учреждений здравоохранения, районного отдела по чрезвычайным ситуациям, общественности, необходим этот проект. Он будет направлен на развитие общедоступной инфраструктуры для детей и молодёжи сельского социума.</p>
15.	Деятельность после окончания проекта	<p>В рамках проекта будет создано пространство, в котором дети и молодёжь могут попробовать свои силы в разных направлениях деятельности, в современном искусстве, в творческих мастер-классах по работе с природными материалами (дерево, глина, солома, береста). Проект будет способствовать развитию экотуризма, профориентационной работе с привлечением специалистов сельскохозяйственного профиля. Профилактическая работа с детьми разных категорий будет вестись более эффективно, а также проект будет способствовать повышению занятости детей и молодёжи в отдалённых деревнях и агрогородках.</p>
16.	Бюджет проекта	82.000

Information about a humanitarian project of the state institution of additional education “Rossonsky Center of Children and Youth”, Vitebsk oblast, offered for co-financing

1.	The name of the project	Mobile co-working center Talantville
2.	The name of the organization	The state institution of additional education “Rossonsky Center of Children and Youth”
3.	Address	2a, Masherova Str Rossony, Vitebsk oblast 211471 zwr@rossony-roo.gov.by
4.	Information about the organization	The state institution of additional education “Rossonsky Center of Children and Youth” is a multidisciplinary institution of additional education providing necessary conditions for a personal development of children and the youth, for their adaptation to life in the society, for forming of common culture, for organization of leisure time of children and the youth. The institution was founded in 1962. Various educational programs are fulfilled by the institution. The faculty consists of 12 teachers who work in 17 directions. Interest clubs are attended by 546 students. Two exemplary teams have been working for 12 years. The institution cooperates with cultural institutions, sports institutions, Ministry of Emergency Situations, law enforcement. The institution has the experience of fulfilling creative projects in non-humanitarian field.
5.	The head of the organization	Elena Viktorovna Asvetimskaya, the headmistress of Rossonsky Center of Children and Youth, 8 02159 52118, +375297085557, zwr@rossony-roo.gov.by
6.	The manager of the project	Elena Viktorovna Asvetimskaya, the headmistress of Rossonsky Center of Children and Youth, 8 02159 52118, +375297085557, zwr@rossony-roo.gov.by
7.	The help received earlier from the foreign sources	-
8.	Amount of funding	\$ 79,000
9.	Co-financing	\$3,000
10.	Sell-by date	2 years since the implement of the project
11.	The aim of the project	The creation of a mobile multidisciplinary center of additional education of children and the youth to provide a whole educational environment available for students regardless their residence

12.	The problems to be solved	<p>Creation and designing of a mobile center of children's creativity;</p> <p>Introduction of systematic innovations of additional education of the region;</p> <p>Providing of advantageous conditions for fulfilling creative potential of children and the youth regardless their residence;</p> <p>Preventing of negative behavior of the young people living in the region through involving them into the work of the interest clubs.</p>
13.	A detailed description of planned arrangements	<p>The purchase of a necessary means of transport for the mobile center of additional education;</p> <p>The purchase of sound equipment and microphones for carrying out educational and entertainment shows;</p> <p>The development of plans of educational and entertainment shows, master classes and workshops;</p> <p>The purchase of necessary equipment and materials for carrying out master classes and workshops;</p> <p>The making of sets of thematic board games on preventing children's road traffic injuries, on developing healthy and safe lifestyle, on cultivating healthy eating habits, on ethnographic, ecological and patriotic education;</p> <p>The tailoring of stage costumes;</p> <p>The education of the center's teachers within the work of the mobile center;</p> <p>The training of children and young people from the center to work as volunteers during the fulfilling of the project;</p> <p>The involvement of the employees of law enforcement, medicine, regional ministry of emergency situations and representatives from other organizations in collaborative work;</p> <p>The printing of booklets, brochures and flayers for working with the community within the work of the center;</p> <p>The design of mobile exhibitions of creative works of the institution's students;</p> <p>The public information about the course of the project, i.e. speaking with the media, holding events;</p> <p>The creation of a methodological basis for the work of the mobile center after the fulfilling the project.</p> <p>Persons in charge: T.L. Pisaryonok, assistant director A.V. Yatskovskaya, organizing teacher</p>
14.	The basis of the project	<p>As the educational institutions of the Rossony region are situated within 30-40 km from the institution of additional education and there is no opportunity to include all the students from different places into various types of leisure, including children with special needs, their parents and the employees of law enforcement, medicine, regional ministry</p>

		of emergency situations and representatives from other organizations, the given project is necessary. It will be aimed on development of available infrastructure for children and young people from villages.
15.	Activities after the project	There will be created the environment where children and the youth can try different activities like modern art, workshops (wood, clay, straw, birch bark). The project will help to develop ecotourism, career guidance work with specialists from agriculture. Preventing work will be carried out more effectively. The project will help to increase the involvement into leisure activities of children and young people from villages and agro-towns.
16.	The project's budget	\$ 82,000